

Furtmayr neue Grünen-Chefin

Pfaffenhofen Die Pfaffenhofener Grünen haben einen neuen Vorstand: Neue Sprecherin ist Angelika Furtmayr, langjährige Kreiskassiererin und Kreisrätin, als Beisitzerin fungiert Monika Schratt und als Schriftführer Ulli Wandersleb-Münst. Alle drei wurden einstimmig bei einer Versammlung des Ortsverbandes in ihre Ämter gewählt. Roland Dörfler, bisheriger Vorsitzender, hatte bei den Neuwahlen nicht mehr kandidiert.

Der „alte“ Vorstand, bestehend aus Roland Dörfler, Angelika Furtmayr und Ulli Wandersleb-Münst, hatte einen Rechenschaftsbericht vorgelegt. Aus Gründen der Arbeitsüberlastung hätten leider in den letzten Jahren nicht sehr viele Aktivitäten stattfinden können: Im Zusammenhang mit der Einfügung des Tierschutzes in das Grundgesetz wurde eine Postkartenaktion zum Thema „Legehennenbatterien“ durchgeführt, die große Unterstützung in der Bevölkerung fand. Der Kommunalwahlkampf wurde erfolgreich bestritten und die Kontinuität in der Arbeit im Stadtrat werde mit der neuen Koalition aus Grünen, ödp, FUW und FDP gewährleistet. Das Bürgerbegehren gegen die Tiefgarage habe



Furtmayr, 17.01.03

Neuer Pfaffenhofener Grünen-Vorsitzende: Angelika Furtmayr.

leider nicht stattfinden können, aber anscheinend schlafe dieses Vorhaben von alleine ein.

Die neue Vorsitzende Angelika Furtmayr bedankte sich bei Roland Dörfler für seine geleistete Arbeit und betonte, gemeinsam mit dem neuen Vorstand wieder mehr Leben in den Pfaffenhofener Ortsverband bringen zu wollen.

iz-Regional

16.01.03



Der neue Vorstand des Ortsverbandes des GRÜNEN/Bündnis 90: Ulli Wandersleb-Münst, Monika Schratt und Angelika Furtmayr.

iz-Foto: Kabole

Angelika Furtmayr ist neue Ortsvorsitzende der GRÜNEN

■ **Pfaffenhofen (iz)** Die langjährige Kreiskassiererin und Kreisrätin Angelika Furtmayr ist die neue Vorsitzende des Ortsverbandes der GRÜNEN/Bündnis 90.

Sie wurde bei der letzten Sitzung des Ortsverbandes einstimmig für das Amt gewählt. Als Beisitzerin wurde Monika Schratt und als Schriftführer Ulli Wandersleb-Münst – beide ebenfalls einstimmig – für ihre Ämter bestimmt. Roland Dörfler stand für die Neuwahl nicht mehr zur Verfügung.

Die neue Vorsitzende Angelika Furtmayr bedankte sich bei Roland Dörfler für seinen bisherigen Einsatz und sprach die Hoffnung aus, dass die weitere Arbeit in enger Kooperation erfolgt. „Ich habe mir vorgenommen, gemeinsam mit dem neuen Vorstand wieder mehr Aktivität in den Pfaffenhofener Ortsverband zu bringen“, so Furtmayr. Auch die Zusammenarbeit mit dem Stadtrat müsse intensiviert werden.

Bei der Sitzung legte der alte Vorstand – bestehend aus Roland Dörfler, Angelika Furtmayr und Ulli Wandersleb-Münst – einen Rechenschaftsbericht vor. Aus Gründen der Arbeitsüberlastung konnte in den vergangenen Jahren nicht sehr viele Aktivitäten stattfinden: Im Zusammenhang mit der Einfügung des Tierschutzes in das Grundgesetz durch die Bundesregierung gab es eine Postkartenaktion zum Thema „Legehennenbatterien“ statt, die große Unterstützung in der Bevölkerung fand.

Auch der Kommunalwahlkampf, so geht aus dem Bericht hervor, wurde erfolgreich bestritten und damit sei die Kontinuität in der Arbeit im Stadtrat wird mit der neuen Koalition aus GRÜNEN, ödp, FUW und FDP gewährleistet. Das Bürgerbegehren gegen die Tiefgarage habe zwar nicht stattgefunden, aber anscheinend schlafe dieses Vorhaben von alleine ein, heißt es weiter in dem Rechenschaftsbericht.